

Le ministre cubain de l'agriculture appelle à la souveraineté alimentaire



La Havane, 7 mai, (RHC) Le ministre cubain de l'Agriculture, Ydael Pérez, a donné ce dimanche une conférence sur la loi de souveraineté alimentaire et d'éducation nutritionnelle à des producteurs de la province cubaine de Villa Clara.

Le ministre a choisi la municipalité de Camajuaní, à 24 kilomètres de cette ville du centre de Cuba, pour sa conférence, en raison de ses réalisations agricoles dans le cadre du mouvement de production 90 x 90 et d'autres agriculteurs remarquables des coopératives de production agricole de la région.

L'attention portée aux producteurs, la cession de terres et l'augmentation de la production agricole pour la population ont constitué l'essentiel de la conférence.

Il a également insisté sur l'augmentation de la production animale, la réduction des vols et de l'abattage du gros bétail, ainsi que sur la prise en compte des demandes des agriculteurs, étant donné que l'agriculture fait partie de tous les secteurs du territoire.

Ydael Pérez s'est également enquis de la situation actuelle du développement social dans les communautés où vivent les agriculteurs de la municipalité, et a souligné qu'il est très important de prêter attention aux producteurs et à leurs familles.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321978-le-ministre-cubain-de-lagriculture-appelle-a-la-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba